

■ **FONDATION INTERNATIONALE SUR LA MICRO-TOXICITE**, à Saint-George, Les Coteaux, chez Evelyne Kinder. Nouvelle fondation. Statuts: 6 septembre 2002. But: dans le monde entier, dans l'intérêt du public et de sa santé, récolter des fonds pour financer des projets d'études et de recherches sur la micro-toxicité, contribuer à la publication des résultats et d'ouvrages en la matière, mettre sur pied des projets d'action sociale, éducative et scientifique en relation avec la micro-toxicité, de même qu'organiser des conférences et des débats en matière de micro-toxicité et de ses conséquences. Conseil 3 membres, qui sont: Kinder Evelyne, de Lausanne, présidente, Kinder Roland, d'Autriche, trésorier, tous deux à Saint-George, et Dailly Marguerite, de Genève, à Thônex, secrétaire, tous avec signature collective à deux. Réviseur: Jaggi Stéphane, de Saanen, à Nyon.

Journal no 8899 du 18.09.2002

(00654428 / CH-550.1.031.176-8)